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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

工作总结是对一段时间内的工作进行全面系统的总体检查、总体评价、总体分析和总体研究，分
析成果中存在的不足，总结经验教训。
以下是为大家整理的关于2023年农民夜校工作总结的文章3篇 ,欢迎品鉴！

【篇1】2023年农民夜校工作总结

>一、加强领导，强化管理

为加强本次安全生产月活动的组织领导，确保安全月各项活动的落实，项目部成立了2023安全生
产月活动领导小组。组长：XXX（项目常务经理）；副组长：XXX(产经理）；成员：由项目安
保部、技术质量部、工程及各施工队负责人组成，负责领导和组织本次活动的实施。为此项目部
管理人员对安全月活动的重视，召开、学习和发动主题为“强化红线意识，促进安全发展”的专
题动员会。

> 二、强化宣传，营造安全气氛

为了营造良好的安全生产月活动氛围，我项目部紧扣今年北京安全生产月活动“坚守红线意识，保障城市安全”的
主题，购买张贴宣传画50张，安全月宣传横幅5条，并张贴在施工现场。并在安全生产月期间设置专栏、板报等宣传
园地数量2期次。6月13日、6月20日参加朝阳区安全馆体验活动；6月14日举行防汛应急演练的实施。6月16日组织民
工进行安全月活动现场答题培训活动。

> 三、抓好安全教育培训工作

项目部在“安全月”中，对新进场及在施队伍进行了入场安全教育培训工作，利用“农民工夜校、消防大讲堂”从
施工生产安全、消防保卫工作等内容，引导员工牢固树立“安全第一”的思想，提高安全生产意识。从本质上抓好
安全工作，使安全工作在作业人员心中做深、做细、做实。本次安全生产中，培训人数30多人次。

>四、深入开展安全检查工作，落实到位。

项目部每周进行一次联合大检查，查找本周安全存在的问题及隐患及上周安全隐患落实情况，抓好关键部位的安全
工作，项目部针对本工程的设备、安全防护、工作环境、作业人员安全意识等安全隐患方面认真排查，督导进行整
改、跟踪、落实，将各类事故消灭在萌芽状态下。本月定期检查2次，查处安全生产隐患5个，整改5个。

> 五、继续做好安全工作，确保工作顺利完成。

通过“安全生产月”的活动，今后工作中，我们对安全工作紧抓不懈，随着工作的进展，在施工过程中进行监督检
查。特别对那些危险部位、重大危险源要严格控制，做好方案的落实，安全技术交底的到位，使安宁庄东路工程顺

                                                   1 / 3



ECMS帝国之家 zhann.cn
致力于帝国cms插件和二次开发

利完成。

【篇2】2023年农民夜校工作总结

2023年就快过去了，回头看看这一年来，有太多的转折，到学校读夜校这是我人生的一个大转折，总结一下20xx的
学习和工作，希望自己做得好的方面，明年可以继续努力，做错的地方，可以改进！

可以重新回到学校学习，真的好开心！记得以前有个老师说过:不会不要紧，只要你肯学！我可说：我有很多不会的
东西，但我可以去学。20xx年我作出一个选择就是读书，觉得是已成功的第一步了。出来工作了，重新上起了课，
拿起了书本，我学到了多少？

学了半年历史，知道了一点常识，五千多年一步步走过来。学了半年的礼仪和书法，知道如何进行人与人之间的交
往，礼仪这个是大学问，仁都见仁，智者见智；一个人的字代表一个人，要练好书法。还学了半年文书档案与管理
，但只是了解。语文，以前都学了十年了，可以现在学的就是与工作有关的实用文写作，我学到的就是我可以写这
一篇总结！数学也不算太难学，老师讲的还是听得明的！英语对日后的工作真的很有用，现在学会进行简单的对话
，之前老师说我们都不敢读！工作上我争取到学习的机会，得到了领导的支持！

我所取得的学习进步，感谢学校给了这个机会，感谢老师的耐心教导，感谢公司领导的支持，还有同学们的互相帮
忙！

虽然去学是成功第一步，但后面的路需要一步一步地走，今年来，做得不好的就是，不喜欢上文书档案的'课，学不
好文书档案；平时有时间时候没有去看多一点书，多一点写作；课外没有读英语所以导致英语口语不好；有时间时
没有练书法，，书法没练好！

新的一年就快到来了，希望在学校课堂要认真上课，在社会的课堂上多点学习生活！在工作更要努力，做好自己分
内的工作！心态是最重要的，学与不学，在于自己！无论面对什么样的困难都不要退后，要知道别人的困难比自己
难得多！学多点的知识就是为提高个人的素质，之前总是后悔自己读少，而总被有些高文化的人看不起，我希望通
过学习可以提高我自己的素养！

新的一年了，祝老师们、同学们、同事们工作和学习更加快乐！让思想走向理性！

【篇3】2023年农民夜校工作总结

五年的夜大学习即将在这一提交毕业论文的时候画上圆满的句号。五年，我曾经以为是那么漫长的一段时间，但等
到拿到“毕业生登记表”的那一刻，我真的感到时间过得又是那么的快，就好像在眨眼之间，我就要结束我的夜大
学生活了。现在，也是时候回顾一下这五年的学习，好总结得失，更好地看清将来要走的路。

在这五年里，我在学习的主动性、自觉性方面做到了严格要求自己。因为不同于脱产的全日制学习，夜大上课的时
间安排一般是在工作日的晚上以及周末的白天。工作本身就已经很繁忙很累了，还要另外抽出专门的时间上课，确
实非常辛苦。但是越是辛苦，我越是严格要求自己，越是注意发挥主观能动性，我首先在思想上对学习高度重视，
学习态度端正。而且经常提醒自己到夜大学习，并不是为了混个文凭，而是为了真正的学到更多的知识、更好地掌
握会计这门技能，是为了提高自己在工作中的业务水平。

从个性上讲，我一直就是一个做事有始有终，就算遇到再大困难也全力以赴，追求最好结果的人。我相信只要有恒
心，铁棒就能磨成针。现在回想起来，在这五年繁忙的学习工作中，尽管我也时常面临偷懒松懈的诱惑，但我总能
严格要求自己，和这种消极的想法做坚决的斗争。大概也正因为如此，我比以前更坚毅了。这些优点，是我今后立
身处世的根本，我应该继续保持，并不断以此鞭策自己奋发向上。

在发挥主观能动性的同时，我也做到了注重独立思考、坚决不抄袭。在学校的严格要求和老师的悉心教导下，我刻
苦学习，严格遵守校规，准时上课，按时完成课外作业，通过了全部课程考试，完成毕业论文。

在学习生活中，我还与班主任和任课老师都建立了浓厚的师生情谊，与身边许多同学，建立了良好的同学关系，大
家互帮互助，克服难关，共同进步。
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还有就是自己的自学能力也得到了很大的提高。由于夜大的课堂授课时间有限，所以一节课要讲述很多知识，而且
很多专业课的深度和难度很大，只靠课堂上听讲是完全不够的，还要在课下自己要多预习、多练习，以更好地理解
和巩固课堂上所学的知识。很多时候，我还主动到网上去查一些相关的参考资料。在日积月累中，我的自学能力得
到了很大提高。

再有就是在学习财务专业知识的同时，我更懂得了考虑问题要严谨，要周到全面，这在我的毕业论文中充分展示了
出来。

我个人认为自己目前最大的缺点是喜欢一心两用甚至多用，有时会贪多求快，喜欢一口气学许多东西，但是贪多嚼
不烂，即使最后都能学会这些知识点，也往往会搞得自己很疲劳。如今想想，这样其实并不好，正所谓欲速则不达
。如果我一段时期内专注于一种学问，稳扎稳打，不求博但求精，相信一定能更深刻地理解并掌握这门知识。自从
我发现自己有这个缺点后，我常常提醒自己，在以后的工作和学习中一定不能心太急，要专心、专注。

五年的夜大学生活只是我人生河流中的一小段，但它也是跌宕起伏，有美丽风景的一段，我付出了辛勤的汗水，也
有宝贵的收获。我要感谢财大夜大学，感谢那些孜孜不倦培育我们的老师们，是他们让我实现了人生中又一次的成
长。

更多 总结范文 请访问 https://xiaorob.com/zongjie/fanwen/
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